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REQUERIMENTO Nº 590/2025

Requer informações e elucidações 
referentes sobre a Falta de Medicamentos 
nas Farmácias dos Postos de Saúde.

Venho, por meio deste requerimento, solicitar explicações sobre a atual 
situação da falta de medicamentos nas farmácias dos postos de saúde do nosso município. 
Essa questão tem gerado sérias preocupações entre os cidadãos, especialmente aqueles que 
dependem de medicamentos essenciais para o tratamento de suas condições de saúde.

Nas últimas semanas, temos recebido diversas reclamações de pacientes que 
não conseguem acessar os medicamentos necessários para o tratamento de doenças crônicas 
e agudas. A ausência desses medicamentos não apenas compromete a saúde e o bem-estar 
da população, mas também gera um sentimento de insegurança e desconfiança em relação 
ao sistema de saúde pública. Diante do exposto, solicito que sejam fornecidas informações 
detalhadas sobre:

1. Quais as causas da falta de medicamentos nas farmácias dos postos de 
saúde?

2. Quais medidas que estão sendo adotadas para resolver essa situação?

3. E qual o cronograma previsto para a regularização do abastecimento de 
medicamentos?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 4 de abril de 2025.

EMANOEL SPONTON
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